



L'année dernière, plus de 20 000 personnes ont défilé avec les créatures marines des Plasticiens volants.

/ PHOTO SOPHIE SPITÉRI

Qui a aimé le carnaval l'année dernière sera heureux d'apprendre que Little Nemo revient habiller le ciel aixois, ce samedi. Plus grand, plus beau, plus riche en créatures volantes et, surtout, plus participatif, ce carnaval-là promet un drôle de rêve éveillé avant l'heure du dîner. "L'année dernière, nous avons eu peu de temps pour mettre les choses en place, se souvient Marc Mirales, l'origine de la compagnie des Plasticiens volants. Cette année, nous avons eu tout le temps nécessaire pour élargir nos propositions artistiques et notre champ d'action."

Leur champ d'action? Les motifs de la ville et les centres sociaux qui ont tout appris de Nemo, ce petit personnage imaginé dans les années 1900 par le père de la BD moderne Winsor

McCay. De son côté, le comité officiel du carnaval d'Aix a réalisé des chars sur ce thème et les élèves de l'École supérieure d'art ont passé deux semaines auprès de la compagnie, dans le Tarn, pour customiser une caravane. En plus de sa présence au défilé samedi, celle-ci tourne dans la ville depuis fin mars, animée par une comédienne, pour mettre déjà les Aixois dans l'ambiance.

"Pour le final à la Rotonde, il y aura aussi un orchestre et une troupe spécialisée dans les danses américaines de l'époque de McCay." Sept à huit cents personnes seront déguisées sur le thème de Little Nemo et voilà comment toute une ville s'approprie un personnage de bande dessinée inconnu au bataillon... "D'habitude, les municipalités sont assez frileuses sur ce

genre de projet. Pour ne pas prendre de risque, elles préfèrent travailler autour d'Astérix ou de Tintin. Là, le service culture a fait le pari de travailler autour d'un personnage pas du tout populaire et force est de constater que ça fonctionne, tout le monde a été ravi de faire la connaissance de Nemo."

Nemo, c'est un petit garçon de 6 ans, invité une nuit par Morphée, roi d'un monde appelé Slumberland. Chaque nuit, Nemo s'endort et part en rêve, à la conquête de la princesse de Slumberland, fille de Morphée. Évidemment, il aura le plus grand mal à y parvenir et croisera sur son chemin toutes sortes de personnages improbables, à l'image de Flip, grand amateur de cigares qui finira par devenir un ami.

Oubliez toutes les créatures

marines que vous avez rencontrées l'année dernière, Les Plasticiens effacent tout et recommencent avec 15 gonflables d'au moins 10 mètres chacun: parmi eux, un pélican, une princesse, un Hippoguanodon et, bien sûr, Nemo qui se réveille de chaque rêve en tombant de son lit...

Juste retour des choses que le spectacle soit joué à Aix pour la toute première fois, puisque la compagnie en est originaire. Il partira pour une longue tournée ensuite. "Mais pas d'inquiétude, c'est bien un carnaval auquel les Aixois vont participer et pas un spectacle à proprement parler." Qu'on se le dise.

Nadia TIGHIDET

Rendez-vous à 19 h 30 en haut du cours Mirabeau, direction la Rotonde pour un carnaval qui prendra fin à 21 h.